

#ALFONSORAMÍREZ

# DESTACA LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD EN CDMX

CLAUDIA LOGRÓ CONSOLIDAR A LA CIUDAD, AFIRMA

REDACCIÓN



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

La estrategia en materia de seguridad que la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, puso en marcha cuando fue jefa de gobierno, logró que la Ciudad de México se consolidara como una de las más seguras.

Así lo aseguró en **Heraldo TV** Alfonso Ramírez Cuéllar, coordinador nacional de sectores productivos y económicos de la aspirante presidencial, de quien afirmó "tiene las mejores credenciales", como la seguridad.

"La Ciudad de México se ha convertido en una de las ciudades más seguras en América Latina y en todo el mundo", afirmó el coordinador.

En ese sentido, Alfonso Ramírez explicó que la estrategia de seguridad de la candidata Claudia Sheinbaum en la CDMX se basó en cinco principios básicos, como la lucha contra la impunidad, que tiene como objetivo que cualquier grupo o persona que viole la ley será castigada

También destacó el fortalecimiento de la policía local, dándole facultad de investigación y mejorando las condiciones de vida y de trabajo de los integrantes de todas las corporaciones.

En ese sentido, afirmó que la proximidad de los cuerpos de seguridad en las colonias es fundamental.

También destacó una coordinación muy estrecha entre la Fiscalía General de Justicia de la CDMX y el Poder judicial, con los jueces. 

FOTO: ESPECIAL



COMPANÍA | • Alfonso Ramírez, en un mitin durante la campaña.

